

Sinergitas TNI POLRI Dan Filosofi Segelas Kopi Dalam Kegiatan Komsos

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Sep 1, 2022 - 11:44



Patroli wilayah dan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) dilaksanakan anggota Koramil 12/ Wadaslintang, Kodim 0707/Wonosobo bersama anggota Polsek Wadaslintang, guna menciptakan rasa aman di wilayah kecamatan Wadaslintang, Kabupaten Wonosobo. Rabu (31/8/2022).

Patroli wilayah dan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) dilaksanakan anggota Koramil 12/ Wadaslintang, Kodim 0707/Wonosobo bersama anggota Polsek Wadaslintang, guna menciptakan rasa aman di wilayah kecamatan

Wadaslintang, Kabupaten Wonosobo. Rabu (31/8/2022).



Serda Wahyu Sunarko (Babinsa) bersama Aipda Kabul Amanto (Kanit Binmas) melaksanakan kegiatan patroli malam hari ke dusun Kemutug , desa Tirip , di sela kegiatan tersebut kegiatan komsos dengan tokoh masyarakat juga dilaksanakan, sebagai upaya mencari dan memberikan informasi kepada masyarakat tentang berbagai situasi yang berkembang di wilayah.

Kegiatan Komsos kali ini bertempat di rumah bapak Dirun, Serda Wahyu selaku Babinsa menyampaikan kepada warga agar meningkatkan kegiatan ronda malam, sebagai upaya mandiri dari masyarakat menciptakan keamanan dan lingkungan, dan juga masyarakat jangan segan memberikan informasi tentang apa saja kepada Babinsa, karena berbagai informasi dari masyarakat akan disampaikan kepada pimpinan, sesuai dengan salah satu tugas prajurit Korem 072/ Pamungkas harus hadir di tengah masyarakat untuk membantu kesulitan rakyat sekeliling nya.



Aipda Kabul selaku Kanit binmas menambahkan agar masyarakat jangan segan melapor jika ada gangguan kamtibmas serta gangguan lingkungan dari knalpot sepeda motor yang tidak standar dan mengganggu ketenangan warga.

Bapak Dirun sangat berterima kasih atas kehadiran Babinsa Dan Kanit binmas, " Walaupun hanya ngopi tapi bagi kami segelas kopi sangat berarti, karena terkandung sebuah filosofi dari kopi yaitu ngopeni (merawat/menjaga), tentunya rakyat merasa terjaga, merasa aman dengan kegiatan aktif yang dilaksanakan oleh bapak bapak TNI dan POLRI", ujar bapak Dirun.

Dengan kegiatan patroli dan komsos yang secara aktif dilakukan maka sinergitas dan kemandirian akan tercipta, sehingga tercapai tugas pokok.